



**OPINIÓN**

## RED COMPARTIDA

### LA RENUNCIA DE MARCELO

**L**a renuncia como canciller de Marcelo Ebrard no tomó por sorpresa a nadie y es un momento de respetar las decisiones tomadas en libertad. Hay quien piensa que se adelantó a los resolutivos que deberán de salir del seno de Morena el domingo próximo, lo ideal es que primero se aprobaran los lineamientos y el lunes hacer un pronunciamiento al respecto y así asegurarse que todos seguirán las reglas claras en la mesa. Hay que esperar a ver si la dirigencia de Morena sabe lo que todo esto significa.

**T**ras la renuncia del canciller el primero que reaccionó fue el no invitado a la cena de corcholatas que presentó el presidente, Ricardo Monreal. El coordinador del grupo parlamentario del movimiento tiene la esperanza en que "habrá flexibilidad y que buscaremos la manera de cómo sí participen encuestas o casas profesionales que se dedican a las encuestas, que tengan credibilidad y prestigio y que puedan auxiliar. No sólo sea una encuesta, sino cinco o seis, incluyendo la de Morena" y así elegir como candidato al más sólido, al más empático, con más cercanía ciudadana. "Lo más inteligente es esperar, ver, oír y callar, analizar, como diría la abuela" dice

**T**ras la cena con las corcholatas presidenciales y la renuncia a la SRE quien llora solo por los rincones es Gerardo Fernández Noroña ya salió a decir que el haber sido excluido de la cena donde las corcholatas, gobernadores, dirigentes de Morena y el presidente, no es de compañeros. Nos cuentan que en el PT ven al diputado Fernández Noroña como un tema incómodo, alguien que es del PT pero quiere seguir siendo visto en Morena. En el Comité Nacional, ya se cuestionan si como Ricardo Mejía, Noroña no se convertirá en un dolor de cabeza.

**L**a jerarquía católica le mandó un mensaje muy claro al padre Alejandro Solalinde y checaron que le llegara: Si lo que quiere es hacer la apología de la 4T, del presidente y de los candidatos de More-

na, debería renunciar al ministerio que tiene de la Iglesia y asumirse como siervo de la nación. Pero no puede servir a Dios y al poder, este mensaje se lo hicieron llegar ayer por distintos medios. En la última asamblea de la conferencia del Episcopado Mexicano, Solalinde fue motivo de una plática entre el canciller Marcelo Ebrard y el cardenal y presidente de la CEM Rogelio Cabrera. El entonces aún titular de la SRE pidió la autorización de los obispos mexicanos para que Solalinde ocupara un cargo en el gobierno de López Obrador. La respuesta del líder máximo de los obispos mexicanos fue muy tajante: Solalinde está en la libertad de hacer lo que a su conciencia convenga, pero el derecho canónico es muy claro, o se mantiene en el ministerio sacerdotal o renuncia y se vuelve funcionario público.

**G**obernadoras de Morena harán un pronunciamiento en defensa de la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, por la violencia política de género ejercida en su contra la semana pasada por el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano. De hecho, diputadas y diputados del Congreso de la Ciudad de México, anunciaron que interpondrán una denuncia ante las autoridades competentes por las actitudes de misoginia y odio del dirigente perredista. Todo esto sucedió después de que el diputado Jorge Gaviño anunció su apoyo al proyecto de Sheinbaum como aspirante presidencial.

**L**a última oportunidad para que el PRD no pierda su registro en el Estado de México es la impugnación de unas casillas que pudieran dar en el oriente del estado, ahí están los votos que pueden mantenerlo con vida. Nos dicen que Jesús Zambrano se encuentra preocupado ya que en la última década el partido solamente se encuentra en declive y no encuentran la forma de detener la caída. La salida de cuadros en todo el país así como el repliegue de simpatizantes y falta de políticos de renombre, han hecho que el PRD sea hoy visto como el partido que menos aporta a la política nacional y que de no encontrar una buena fórmula para el próximo año, desaparezca.